

D. Pablo Samper Hernández, Concejal y Portavoz del Grupo Municipal "Sueña Torrevieja", y Alejandro Blanco Vega, Concejal y Portavoz adjunto, ambos del Grupo Municipal Sueña Torrevieja, del Ayuntamiento de Torrevieja,

Honorable President de la Generalitat Valenciana, Don Ximo Puig i Ferrer

Por la presente, cumpliendo fielmente nuestros deberes y obligaciones inherentes al cargo de **Concejales** para el Municipio de Torrevieja, nos hemos propuesto para el año 2018 avanzar y dar un paso más en el intento de ayudar y aportar por nuestro Municipio, tal y como reflejan nuestros actos y acciones al objeto de defender nuestros valores y nuestros recursos.

Después de un intenso inicio de Legislatura en el año 2015, nuestro esfuerzo fue decisivo por encontrar las vías necesarias para consolidar un pacto que pudiese unir fuerzas y desbancar al Partido Popular durante años. Posteriormente tras año y medio decidimos abandonar el equipo de Gobierno por cuestiones políticas que hacían inviable poder continuar trabajando y que son sobradamente conocidas.

Aún así y dentro de los desencuentros lógicos en un sistema democrático y plural, seguimos apostando por llegar a **acuerdos puntuales con el gobierno** en temas que afectan a los intereses de los torrevejenses, y al mismo tiempo **facilitar los instrumentos** necesarios para que el actual conjunto de gobierno pueda disponer de su propia estructura económica y soltar el freno presupuestario que existía hasta estos momentos y que ahogaba la posibilidad de iniciar proyectos cuyo objetivo sea la mejora de nuestro municipio, caso de los transportes urbanos o la mejora de nuestros viales.

Pero cierto es que existen problemas que van más allá del control local, caso del **pasado, presente y futuro de la educación y su infraestructura** en la Comunidad Valenciana, **Fomento**, la necesidad de comprobar el grado de **implicación de su Gobierno con el medioambiente de nuestro Municipio**, en especial con Lo Ferrís, la **situación de nuestro Puerto y el futuro de nuestros Clubs Náuticos**, así como nuestro especial interés en relación con situaciones donde el Municipio necesitará la ayuda del Govern para poder dar soluciones en conjunto, como el ejemplo claro del **Pailebote "Pascual Flores"**, 5.000.000€ de inversión del Partido Popular, que languidece en un puerto esperando su pronto funeral bajo el mar si nadie lo remedia antes.

Como concejales de nuestro pueblo, y dando por descontado el respeto al valenciano como lengua oficial de nuestra Comunidad, también recibimos la preocupación de muchos padres y madres acerca del **decreto de pluringüismo** y su aplicación en un área castellano-parlante como es Torrevieja.

Nuestro partido desea aportar nuestras ideas más allá del Gobierno local, para lo cual entendemos necesaria una reunión con usted donde con la cordialidad precisa, se pueda verbalmente expresar nuestros sentimientos y nuestros puntos de vista, compartidos por parte importante de nuestros vecinos.

Comprendemos que sus obligaciones son muchas pero no nos cabe ninguna duda de que encontrará en la agenda un hueco donde poder cumplir con el objetivo de esta carta, reunirnos a partir sobre esta localidad parte importante de la provincia y de la Comunidad Valenciana.

Reciba un cordial saludo,

Pablo Samper Hernández

Alejandro Blanco Vega